

# Unimal Sosialisasi Perkembangan Tracer Study



Webbinar sosialisasi perkembangan tracer study Tahun 2021 dilaksanakan Minggu (7/11/2021)

**UNIMALNEWS I Lhokseumawe-** Universitas Malikussaleh (Unimal) akan melakukan sosialisasi perkembangan *tracer study* Tahun 2021, Minggu, (7/11) mendatang. Kegiatan yang bertajuk “Kekuatan alumni lintas generasi dalam mendukung eksistensi Universitas Malikussaleh” tersebut dikemas dalam bentuk *sharing* pengalaman melalui webinar dengan para alumni lintas generasi.

Kepala UPT Bina Karir dan Kewirausahaan (BKK), Dr Sulaiman, M.Hum mengatakan kegiatan yang akan dilaksanakan tersebut merupakan upaya untuk meningkatkan peran dan berpartisipasi alumni guna membantu Unimal menuju perguruan tinggi unggul. Sekarang banyak lulusan Unimal yang sudah mapan dan berkarier di perusahaan-perusahaan besar di Indonesia, sehingga perlu dibangun komunikasi yang instens dan kontinue agar terjalin hubungan emosional yang kuat antara alumni dan pihak kampus. “Karena kekuatan alumni akan memberi dampak yang signifikan terhadap institusi,”katanya.

Menurut Sulaiman, kegiatan sosialisasi perkembangan *tracer study* tahun 2021, Universitas Malikussaleh, nantinya akan dilaksanakan dalam dua sesi kegiatan. Pertama, sesi pemaparan perkembangan *tracer study* diwakili oleh Yuni Sulistiya Wati, ST, Novitasari Arita, S.Ap, dan Junanda M Hasibuan dan sesi kedua berup *sharing* bersama alumni yang menghadirkan Terpiadi A Madjid S.Sos (DPRK Aceh Utara), Lailan F Saidina M.Kom (Founder Tandseru Indonesia), Dana Saputra, ST (PT. Wilmar Indonesia), Ahmad Mubarak, S.I.Kom (PT. Infomedia Nusantara), Irfan Maulana, ST (PT. Telekomunikasi Indonesia), Agus Nafisa Hanum, SP (PT. Perkebunan Nusantara II), dan Lia Fitriani, SE (PT. Nindya Karya).

Lebih lanjut Sulaiman mengatakan kegiatan yang direncanakan akan dibuka oleh Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra, IPM ASEAN. Eng, itu akan banyak benefit yang bisa didapatkan, di antaranya terbangun relasi dan informasi peluang kerja. Untuk itu, pihaknya sangat berharap adanya partisipasi alumni yang ditandai dengan melakukan konfirmasi kesediaan mengikuti kegiatan melalui link pendaftaran <https://bit.ly/PendaftaranWebinarTracerStudy>. “Kekuatan alumni sangat mendukung eksistensi Universitas Malikussaleh ke depan,”tegasnya.[ded]

**Tanggal:** 04 November 2021

**Post by:** Dedi

**Kategori:** News,

**Tags:** Unimal, Lhokseumawe, Unimal Hebat, Alumni, Webinar, Alumni,